

# LA WAINGUARD

Redacción: U. Tel. 3815, Av.

DIARIO DEL PARTIDO SOCIALISTA

Administración: U. T. 3570, Av.

Año XXX Número 5744.

Buenos Aires, Lunes 11 de Junio de 1923

Red. y Adm., Reconquista 675

# PRIMER CONGRESO ORDINARIO DE LA FEDERACION SOCIALISTA DE LA CAPITAL

INFORME DE LA COMISION DE PODERES

DISCUSION DE LOS DESPACHOS DE LAS COMISIONES 1.ª y 2.ª

SE APRUEBAN LA ACCION DE LA JUNTA EJECUTIVA Y EL INFORME DEL GRUPO COMUNAL

PROPOSICIONES APROBADAS

# HOY A LAS 20.30 SE REANUDARA LA SESION

# SEGUNDA SESION

ningo anterior, el primer congreso la Federación Socialista de la capi-nició ayer su segunda sesión a las o, con 28 delegados presentes, Pre-

Jacinto Oddone, amante Persano, de la 16a, Saave-hace meción en el sentido de que ludadano Parpagnoli, presente en arra, pase a ocupar un puesto en lesa directiva, lo que el congreso cha por unanimidad.

cha por unanimidad, ocupar su asiento en la mesa, el adano Parpagnoli, lamentando no me expresar en castellano, presendicat presonal cottreso el saludo del Partido alista italiano, que está haciendo te a la más feroz política reacciona que país alguno haya presentado nuchos años a esta parte. Hace ausa por que el incendio con que ameresa reacción no cunda a toda Entry termina deseando el triunfo sosta, tanto en Italia como en el muntanto en Italia como en el mun-

# SOLIDARIDAD CON EL GRUPO PAR-LAMENTARIO-

mblea efectuada ayer, acordo delegado al primer congreso de eración proponga una declara-e solidaridad y estímulo con el parlamentario socialista por la asumida por la mayoría parla-

asunto plantezóc por la delega-la sección la, (Liniers) sobre ración de la sección 11a.

Es yerdad que en enero sólo poseia 47 adherentes (retiró 45 estampillas ro-las y 2 azules) y que una sola asam-bles, del 15 de febrero, ingresaron 11 bles, del 15 de febrero, ingresaron 11 affilados que cotizaron y gravitan así en la representación. Pero esto no puede ser tenído en cuenta, porque ni es la regia general, ni nada práctico resulta de los aumentos y diminuciones de todos los cómputos, a que podría conducir nna revisión general.

ducir una revisión general.

Segunda cuestión — Los delegados fueron elegidos en la asamblea del 6 de abril. El acta consigna 21 afiliados con ferecho a voto (más de 3 meses de antigüedad): concuerda con la credencial y con el libro de asistencia. La comisión ha comprobado, con las fichas individuales, la exactitud de la antigüedad, y ofrece la demostración al consesso.

El número de consurrentes sin dese

de la nueva junta, que tal vez podrá conjurarlo.

sión es respecto a los votos que am-bos han obtenido, Todos los miembros concuerdan en que deben computarse los votos en blanco. El total, fué, pues,

Añade luego que abandonando el feti-

El orador abunda en antecedentes.

Añade luego que abandonando el fetichismo de la tetra del estatuto, debe considerarse esta fase práctica; ¿los de, legados electos por mayoría absoluta representan auténticamente a un centro?

Es evidente: el régimen de las democracias — y el Partido es una democracia — es de mayorías. Las minorias de las asambleas tienen el recurso de exigir, el voto general; si no lo exigen, es porque aceptan la sanción de la mayoría de la mayoría del Centro. Y es el caso.

Por otra parte, los mismos descubridores y sostenedores de los dos tercios han dado al artículo 11 una interpretación práctica, haciendo de los "socios presentes" de la letra, los "socios presentes con derecho a voto". Sin embargo, presentes son todos los que están aunque no tengan voto, y el Comité, cuatro meses antes de descubrir los dos tercios, lo decía en nota al Centro Socialista de la 6a., fecha 14 de diciembre de 1916.

El delegado Riviere termina dicien-

carece de importancia, como tampoco la tiene que el acto de la elección, aprobada en la asamblea siguiente, del 27 de abril, lleve sólo la firma del secretario de actas.

En aquella misma asamblea de elección, se planteó una cuestión previa de interes: ¿Pueden votar los morosos? Y la comisión fué consultada en igual sentido por muchos afiliados.

La carta orgánica uniforme, que es la del Centro de la 11a., no dice nada al respecto, y la asamblea resolvió aquella consulta en forma afirmativa.

Esto pedría bastarnos.

Si revisasemos la elección con otro criterio, habría que aplicarlo a todas las credenciales. El procedimiento seria tan abusivo como esteril.

Por otra parte, no es éste un asunto mayo El 18 de febrero de 1915, el Cobitó Ejecutivo del Partido se avoca a ma consulta análoga, formulada a mes por las cuales planteó el asunto en debate. Dice que siempre defendera los masos por las cuales planteó el asunto en debate. Dice que siempre defendera los masos por las cuales planteó el asunto en debate. Dice que siempre defendera los mortes de la fac. fecha 14 de diciembre de 1916.

El delegado Rivière termina dicientado en cuatro de vista. Esta cuestión estado general del Centro, que se contempla en otra parte del despacho, suscripta por otra parte de mi disidencia; va contra un hábito que data de pecos años, pero suficientemente antiguo como para arratgar un preconcepto. El bombie es un animal de costumbres, y los socialistas somos hombres.

Pero no puede alarmantos la probabilidad de ser minoria de la facentro So.

cerload."

Bien. Las offras de la elección fueron las siguientes: Saracho, 15 votos; Castells, 13; Saint Marie, 2; Solari, Barquín y Tassara, 1; en blanco, 4. La votación fué secreta.

Termina declarandose de acuerdo con el miembro informante de la comisión de poderes, cuando dice que el Centro de la 11a, debe ser intervenido para terminar con la situación por que atraviesa.

Situación del Centro — Haciendo un paréntesis, necesario a esta altura de la exposición, el miembro informante da aigunos detalles obtenidos en el curso de la investigación. Evidentemente, no sería el Centro de la 1la. el más indicado para vocero del sublime principio de la fraternidad...

A juicio de la comisión, lo dicho en esta parte prueba que la postergación de las credenciales ha estado justificada, y que aquel centro puede itegar a una escisión que malogre elementos útiles para el Partido. Por eso recomienda su situación a la consideración de la nueva junta, que tal vez podrá conjurarlo.

Castells (11a.) se considera con perfecto derecho para sentarse en el congreso, sín lo cual no estaria en él. Dice que el amplio informe del ciudadono Riviére le exime de entrar en detalles. Manifiesta su sorpresa de que el delegado Ayala no hubiera mencionado en la primera sesión la nota de que acababa de hacer lectura, ni la hubiera presentado en las reuniones de la comisión de poderes. Declara que no se han traído más que chismes para una escisión que malogre elementos útiles para el Partido. Por eso recomienda su situación a la consideración de la nueva junta, que tal vez podrá con perfecto derecho para sentarse en el congreso, sín lo cual no estaria en él. Dice que el amplio informe del ciudadono Riviére le exime de entrar en detalles. Manifiesta su sorpresa de que el delegado Ayala no hubiera mencionado en la primera sesión la nota de que acababa de hacer lectura, ni la hubiera presentado en las reunicones de la comisión de poderes. Declara que no se han traído más que chismes para una escisión que malogre elementos del compañero Ayala no ticuen la funcionada de la comisión de poderes. Declara que no se han traído más que chismes para una escisión que malogre elementos del compañero de la nueva junta, que tal vez podrá de la comisión de cabacterio de la comisión de poderes. Declara para de lo delegado Aya Castells (11a.) se considera con

solver.

A moción del delegado Ghioldi, se cierra el debate.

Puesto a votación el despacho de la mayoría de la comisión de poderes, que recomienda la incorporación del delegado de la 11a., Juan T. Saracho, se rechaza.

Puesto inmediatamente a votación el despacho del miambro, on distinción del miambro, o distinción del miambro, del miam

Puesto inmediatamente a votación el despacho del niembro en disidencia cindadano Russomano, que dice: "Incerporar al congreso a ambos delegados de la sección 11a... recomendando a la consideración de la nueva junta ejecutiva la situación especial de ese Centro, que ha justificado la postergación de sus credenciales." Se aprueba. La mesa lee la siguiente nota firmada por el secretario de la sección 15a.: "El Centro Socialista de la sección gunas fallas en ese informe, como

AYER

Siguientes ciudadanos: titular, Antonio Fraschino, por 15 votos; suplentes: Jo-sé Giorgio y Pascual Marmo, por 14 vo-tos. Había presentes en la asamblea e Intervinieron en la votación 17 afiliados. Esta nueva elección de delegados ha

Esta nueva elección de delegados ha debido hacerse en virtud del rechazo ne los mismos sufrieran en la sesión que el domingo 3 realizó el congreso. La asamblea ha resuelto dejar constancia de que la elección anterior se efectuó en un todo de acuerdo con la circular que en su oportunidad envió la J. E. de la Federación.

Se aprueba sin discusión.

La mesa lee a continuación la si-guiente nota, dirigida a la presidencia

informar al cludadano presidente, para que a su vez informe al congreso, de que nos hemos constituído en la secre-

# Despacho de la primera comisión

Leido el despacho de la primera co misón, sobre el informe de la junta, ha ola en nombre de aquélla el delegad Russomano, que empieza manifestand su satisfacción por tener que ocupars de un informe que considera muy sa

liza por las asambleas previa notificación a los interesados, porque, de lo contrario, dar de baja a un afiliado de una manera imprevista, o en el momento de la votación impedir que tome parte en ella con su voto, acusaría falta de buen sentido, de legalidad y sincer el cericad."

Nacer respetar en él los estatutos.

15a., reunido en asamblea extraordina- la actitud de la junta en lo referente a ria en el día de la fecha (8 de junio), la renuncia de concejales, y en especial, la del ex concejal Comelli, respecto de la cual se hublera godido evitar tanto que a su parecer tuvo la forma en que se resolvió nacer esa proclaza del candidato Victor Dubor, se házo.

Termina declarándose de acuerdo l'acual marmo, por 15 votos; suplentes; José Giorgio y Pascual Marmo, por 15 votos; suplentes; José Giorgio y Pascual Marmo, por 15 votos; suplentes en la asamblea extraordina- la actitud de la junta en lo referente a ria en el día de la fecha (8 de junio), la renuncia de concejales, y en especial, la del ex concejal Comelli, respecto de la cual se hublera godido evitar tanto que a su parecer tuvo la forma en que se resolvió nacer esa proclaza del candidato Victor Dubor, se házo.

Termina declarándose de acuerdo l'acual se hublera godido evitar tanto que a su parecer tuvo la forma en que se resolvió nacer esa proclaza del candidato Victor Dubor, se házo.

Termina declarándose de acuerdo l'acual se hublera godido evitar tanto que no acistió a la sectivada no concejales, y en especial, la del ex concejal Comelli, respecto de la cual se hublera godido evitar tanto que no acistió a la sectivada no concejales, y en especial, la del ex concejal Comelli, respecto de la cual se hublera godido evitar tanto que no acistió a la sectivada proclaza del cual se hublera godido evitar tanto procesa de los delegados titular y suplentes a ces congreso a los siguientes ciudadanos.

Termina declarándose de acuerdo l'acual se hublera godido evitar tanto que no acistió a la section de la mente por el carácter de premeditación que a su parecer tuvo envio de circulares. En lo referente a la renuncia del candidato Víctor Dubor, la junta ha procedido en una forma poc-seria. La aceptación de la renuncia del ciudadano Carballo de candidato a con-

Critica a continuación la forma en que la junta hizo la lista de oradores en la última campaña electoral muni-

Dice que esta lista ha sido deficien-te; hubiera podido ser mucho más com-pleta, pues le consta que affliados al partido, buenos oradores, no recibieron circular invitándolos a hablar.

Siguló diciendo que en lo que hace a la organización de las conferencias, la junta ha procedido en una forma desacertada, pues no las organizó teniendo en cuenta las necesidades o peculiaridades de cada circunscripción. La propaganda escrita hubiero podido también paganda escrita hubiera podido también ser más activa y eficaz.

En la última campaña electoral na es importancia a una elección que a una municipal, repro-los oradores del Partido dar

nusse, que apareció algunos días como separado de su empleo en la junta, y uego reapareció en ese empleo como si

lo nunese abandonado bunca. Ahíoldi (sección 9a.) empieza dicien-que es importante la discusión del orme d<sub>e</sub> la junta, por cuanto permi-la valorización de la función de ese

y nacional, dice que la apatia oradores en la primera pudo ha-

otra de la junta.

Critica el criterio con que la junta gastó en automóviles, bandas de música y obreros para repartir volantes. En cuanto a esto último, si los afiliados no pueden repartir los volantes, no deben imprimirse.

Sobre el asunto de la proclamación del candidato a senador en el Colisco, contra la resolución de la junta por la cual debia hacerse al aire libro, manifiesta su extrañeza y pide explicaciones.

nesta su extraneza y pide expinaciones.

Critica la forma y la doctrina del
manifesto publicado por la junta: "Lea
y medite", que le parece inspirado por
un desmedido deseo de trunto.

Termina diciendo que, a pesar de las
críticas que acaba de hacer, cree que
la acción de la junta ha sido, en general, eficiente.

críticas que acaba de hacer, cree que la acción de la junta ha sido, en general, eficiente.

Riviére, después del informe optimista del ciudadano Russomano y del vapuleo del delegado Ghioldi, desea solo hacer algunas consideraciones marginales. So refiere primero a las diferencias en las cifras totales y parciales que se observan en lo referente a los gastos de las elecciones nacional y municipai, diferencias que se encuentran en los informes de la comisión electoral y en los balances de la J. E. No se trata de poner en duda la honestidad del tesorero de la junta, ni de nadie, pero si de criticar descuidos y procedimientos deficientes que conducen a tules errores.

De los carteles de las campañas electorales, dice que en general han sido pésinos.

En lo referente a la renuncia del ciudadano Victor Dubor, pregunta quien aceptó su primera renuncia, y cuando se la aceptó; y a el contesta el miembro de la junta, Garcia, que lo hizo la junta en el local en que se efectuaba la elección de candidatos.

Sobre la renuncia del ingeniero Carballo, reprocha a la junta el haber establecido una mecampatibilidad que no existe, aceptando esa renuncia.

Se reñere a la proclamación del candidato a senador en si Calizeo, hacien-

# TERCERA SESION

las palabras de Ghioldi censurando la actitud del ciudadano Mario Bravo en su renuncia de candidato a concejal. y dice que ese delegado hubiera debido averiguar los motivos que ocasionaron esa renuncia, pues ningún socialista de be suponer que obedeció a móviles mezquinos.

En cuanto al reproche dirigido a la junta de darle más importancia a la campaña electoral nacional que a la municipal, considera que esto es en general un defecto de los afiliados.

Pagano (6a.) — Reprocha a la junta el atraso con que contesta la correspondencia de los contros.

Besasso (1a. Nueva Pompeya) — Censtra la actitud de la mayoria de los delegados que empiezan o terminan de clarando que aprobarán el informe da la J. E., y sin embargo traen censuras que prolongan indefinidamente la discusión a su alrededor. El informe esbueno y debe aprobarse sin más debate.

Marchi (16a. Villa Urquiza) — Hace algunos reparos a la manera de preparar los balances de la junta, y opina que en lo sucesivo debería hacerse com más esmero y prelijidad.

Ernesto J. Vazini (7a. Cabalilito Norto) — Cree que ha habido de parte de la junta la mejor fuena voluntad para hacer obra eficaz. No debe achacarse a la J. E. la poca asistencia de pública a las conferencias ni el escaso aumento del número de los afiliados, pues de eso es responsable ante todo la apatia di los mismos afiliados.

También alude al atraso con que la junta contesta la correspondencia, y halla la explicación de ello en que la funta contesta la correspondencia, y halla la explicación de ello en que la Federación no tiene más que un emplea do.

Critica la forma en que han sido orcasizadas las conferencias en las conferencia

OBRERISMO RADICAL



El padrecito Vera prometia hacer la felicidad de los obreros tucumanos.



Pero elevado al gobierno, y necesitando dinero de los industriales, case cómo cumplió sus promesas

senta, en la organización de algunos actos, contestando a reproches de ciertos delegados. Dice que la actitud de ese comité electoral ha sido aprobada en una numerosa asamblea de la 14a, y pide que se suprima del informe de la junta el patrafo que se refiere a él.

Moreda (5a.) — Manifesta que la junta el patrafo que se refiere a él.

Moreda (5a.) — Manifesta que la junta el patrafo que se refiere a él.

Moreda (5a.) — Manifesta que la junta el patrafo que se refiere a él.

Moreda (5a.) — Manifesta que la junta el patrafo que se refiere a él.

Moreda (5a.) — Manifesta que la junta de la junta el patrafo que se refiere a él.

Moreda (5a.) — Manifesta que la junta en las rampañas electorales, pregunta cuálsera la función y la actividad de los centros si se pretendiera que los organismos centrales lo hicteran todo.

No erse que la junta haya puesto ni más ni menos entusiasmo en una campaña electoral que en otra, y explica las diferencias de votos obtenidos por las circunstancias del momento.

En cuanto a los reproches de gastos mal empleados, opina que una campaña electoral es una batalla, y ya que vamos a ella dispuestos a ganaria, es preciso emplear los medios necesarios, aun pagando hombres para fijar carteles si es preciso.

Termina deseando que la junta a elestres que pueda haber cometido la actual, pueda contribuir a la mejor difusión del socialismo.

Ayaia (la Liniers) — No cree que haya aluggun cargo importante que haya que contribuir a la mejor difusión del socialismo.

Ayaia (la Liniers) — No cree que haya aluggun cargo importante que haya que la consistia en que ese local.

Mocedi — Siguido en cesta asunto no hubo nada irregular, sino ciura en la junta en las trata de u

e que el informe, en sus lineas geneales, es bueno.
Riviére (13a.)—Dice que la represenación de la 13a. ha criticado procedialientos y no personas. Se retiere a las
alabras del delegado Farreras, que en
i uso que hizo de la palabra dijo que
il Centro de la 13a. estaba de más, y lo
avita a hacer en tal sentido una procosición concreta. Al reproche que el
aismo delegado Farreras había hecho
les redactores de LA VANGUARDIA
le no haber contribuído en las confeencias, contesta el delegado Riviére
que los redactores de LA VANGUARDIA no forman un sindicato de orano forman un sindicato de ora-

ción, y aseguró que a pesar de los inconveniens es es preciso.

Termina deseando que la junta a electrico, subsanando los pequeños errores que pueda haber cometido la actual, pueda contribuir a la mejor difusión del socialismo.

Ayala (1a. Liniers)—No cree que haya ningún cargo importante que hacer al informe de la junta, pero doscaría que la secretaria de ésta explicara por que la secretaria de ésta explicara por que las efectuar muchos trabajos de imprenta en talleres particulares, en vez de encargarlos a LA VANGUARDIA.

Farreras (12a.)—Se refiere a la actividad que en cada campaña electoral teberían desarrollar los centros y los cilitados, no esperándolo todo de la numta.

Persano (16a. Saavedra)—Insiste en la demora con que la junta contesta las comunicaciones de los centros.

Ghiodi (3a.)—Contesta los conceptos vertidos por el delegado de la 15a, Bernario Sierra, al que repracha colocarse demasiado en el terreno de las abstracciones, y refuta las palabras del delegado de la 10a, referentes a la remancia de Mario Bravo de cansidato a concejal. El no ha pretendido hacer una critica a nadio personalmente, simo refereirse a las buenas normas y a las buenas prácticas del Partido, de que el informe, en sus lineas generales, y se reitera en su opinión de que el informe, en sus lineas generales, es bueno.

Rivière (13a.)—Dice que la representación de la 13a, ha criticado procedimientos y no personas, Se refiere a las palabras del delegado Por la lisa, convenidad de na palabra dijo que el únita de subra la convenidad de la gunta se había hecho exclusiones de ningún afiliado, ni se habían hecho exclusiones de ningún afiliado, ni se habían hecho exclusiones de ningún afiliado, ni se habían hecho exclusiones de ningún del delegado de la 19a, esta del delegado de la junta se había siempre preocupado de subsanar las deficiencias que ha notado y críticado como afiliado al Partido.

Sotuvo que la junta ha terido del cuertos de la capital valvante de la capital valvante del carácter, y que en todas las cuestiones se ha man

ra y valentía.

Trazó acto seguido un sobrio cuadro del estado de los centros de la capital de más, y lo en tal sentido una prota. Al reproche que el Farreras había hecho de las LA VANGUARDIA turibuído en las campa habíando en las confea el delegado Riviére des de LA VANGUARDIA un sindicato de oratario de la junta)—Evon del ciudadano Menmo empleado de la junta para levantar los ánimos y estimular la acción de los afiliados, hacien do frente así al vacío que encontraba en todas partes. En la elección de un senador la junta trabajó con el mismo allento y fe que en la elección anterior, congreso de cesta última vez hubiera comprendido de estre al alterior congreso de como delegado, aunno había dejado de ser as explicaciones pedidas relas de Bogliolo, de seniembro de la junta, de local, explos hechos a la junta resolvió que sen necesaria mucha actividad, y desta se había por fin manifestado con los resultados que son notorios.

Dió despuéa García algunas explicaciones sobre lo ocurrido con el ex secricario Bogliolo y el empleado de la junta, sosteniendo la buena fe con que esta había procedido.

Declaró luego que se había olvidado de hacer constar en actas que Pena, después de haberse abstenido de votar cuando la junta resolvió que se pagara de laquiler del teatro Coliseo, le había dicho que él también votaba por la difurmativa.

Terminó diciendo que estaba satisfendo de la obra realizada por la junta, y que deseaba el mismo acierto a los de delas nuecederie a él y demás compañente a Zaccagnini se local, explira que pudo de la obra realizada por la junta, y que deseaba el mismo acierto a los de destan suecederie a él y demás compañente a Zaccagnini se local, explira que pudo lemente a Zaccagnini se Trazó acto seguido un sobrio cuadro

n coanto a las circunstancias en que contraté ese local, expuea que piato n dia amigablemente a Zaccagnini se promara de cuándo se poarla disporter de ese local en la fecha más proma a las elecciones. Pocos días destres, el concejal Zaccagnini le dijo que abía conseguido el teatro Colisco por 300 pessos. Transmilió entomosa a la ma esa altuación de hecno, ante la mal no era posible retroceder.

Zaccagnini aclara su intervención en asmato. Dice que la primera persona proclamación del candidato a senaror, fue Enrique Dickmann. Da los portenores de como había conseguido el candidato a senaror, fue Enrique Dickmann. Da los portenores de como había conseguido el liaco, no a pedido de uno, sino de dos dembros de la junta. Sólo ha querido itar a los miembros de la junta las plositias de esos pasos, y lo hizo con ses mismo propietario del teatro.

Noceti — Sostiene que lo dinico de mencargó al concejal Zaccagnini (té averiguar las condiciones en que se dría conseguir un local, y no arreglar finitivamente.

Enrique Dickmann — Manificata que senso de mismo acierto a los que debían sucederie a él y demás compute papa pañoros en ese organismo.

Pena — Declaró que lamentaba el incidente que se había originado con su intervención en el asunto del teatro Coliseo, pero queria dejar constancia de que el teatro había sido alquilado en forma fregular, que su precio, lejos de ser el más barato, según se dijera, resultaba el más caro pagado hasta la fecha, que en lugar de haberse obtenidos, mar el alquier de dicho teatro es del junta las plositias de esos pasos, y lo hizo con seminos que el concejal Zaccagnini (té averiguar las condiciones en que se continuación que a su julcio había una cierta subordinación del secretario general y del secretario de actual de producto de la mar care el congreso local anterior fe pública de su amistad fintima con el mismo.

Acto seguido se resolvió votar por separado esos puntos que la comisión
aconselaba no aprobar, con el siguiente resmitado:
10, Forma de elección adoptada para la elección de candidatos: 6 votos.
20, Confección deficiente de la sista
de oradores: 8 votos.
30, Procedimiento seguido con la remuncia del candidato a concejal Victor
Dubor: 12 votos.
40, Aceptación de la renuncia del
candidato a concejal Raul Carbailo, basada en la incompatibilidad que le planteaban algunos miembros de la junta:
17 votos.
50, Distinto criterio en la aceptación

9 votos.
60. Procedimiento seguido con el empleado Mendes Lanusse, reincorporado después del congreso local, al que fué delegado; 8 votos.
70. Forma en que se resolvió la proclamación de candidato a senador en el teatro Colisco: 12 votos.
Seguidamente se pasó a cuarto intermedio hasta las 20.30.

### CUARTA SESION

Con 30 delegados presentes comenzó la cuarta sesión del congreso, entrándose a tratar los despachos de la segunda comistón.

### INFORME DEL GRUPO COMUNAL-

Leido que fué el despacho sobre el informe del grupo comunal, Ghioidi, en nombre de la comisión, expresó que na-da tenía que decir en cuanto a la actuanombre de la comisión, expresó que nada tenía que decir en cuanto a la actuación del grupo en el concejo; en cambio, debía condenar la indisciplina de que han dado muestras en varias oportunidades algunos de sus miembros, con mayor razón cuando el congreso anterior resolvió que las volaciones del grupo debían ser armónicas.

Con respecto a la cantidad que del empréstito municipal en proyecto se destinará a la construcción de casas, esperaba que se dieran explicaciones sobre las razones técnicas que tuvo el grupo para destinar sólo 10 millones para aquel objeto, a fin de apreciar esas razones y discutirias, o no.

Termino refiriéndose a la demora con que se publican las actas del grupo comunal y a la necesidad de que aparezcan con más puntualidad.

Cervi (5a.) — Combatió también la indisciplina del grupo, particularmente en la votación destinando una cantidad para el aviador Zanni.

Martínez Castro (18a.) — Pidió explicaciones sobre un proyecto annologo.

para el aviador Zenni. Martínez Castro (18a.) — Pidió expli caciones sobre un proyecto aprobadi tiempo atrás con el propósito de facili

martínez Castro (18a.) — Pidió explicaciones sobre un proyecto aprobado tiempo atrás con el propósito de facilitar la construcción de casas y del cual no se ha hablado más, así como también sobre lo que ha hecho el grupo para abaratar la luz eléctrica, que es facilitada por las compañías en las condiciones que quieren.

Riviére — Solicitó que se explicara por qué algunos concejales no votaron una proposición de subsidio a una asociación de "boys scouts", contestando Zaccagnini que no votaron por esta ausentes a causa de haberse prorrogado ese día en una hora la sesión.

González Maseda — Manifestó que las objeciones que se hacen a la acción del grupo comunal no tienen importancia. La de mas volumen, que el subsidio votado para el aviador Zanni, no puede calificársela de indisciplina, pues sólo hubo desorientación a causa de que, por circunstancias propias de la forma en que ocurren las cosas en el concejo deliberante, el depacho votado no tenía la firma de ningún concejal socialista de los que integran la comisión de previsión y asistencia social.

Por otra parte, el grupo comunal resolvió a mediados de abril ppdo, que en todas las cuestiones debía definirse por mayoría, a fin, precisamente de salvar los inconvenientes citados, que repitió, no eran cuestiones de disciplina, pues cuando se notan disparidades en las votaciones del grupo es porque no ha habido acuerdo previo sobre lo que se vota, y no por otro motivo.

Respondiendo a la observación licebrisobre la publicación de las actas del grup, declaró que estas actas se publican siempre con atraso por razones obvías, entre eflas que no siempre esposible publicar actas en las que aparecen acuerdos que no conviene dar a la publicidad antes de que sos asuntos sean tratados en el concejo.

En cuanto al asunto de la lux eléctrica que se planto6, expresó González (Maseda que él formaba parte de una comisión investigadora sobre esa cuestión, quien no había terminado todavía su cometido, por lo que no crefa discreto dar explicaciones referentes a los trabajos de esa

mente cada año.

La municipalidad, por otro lado, no es una empresa constructora, el estado nacional puede también construir casas y debe hacerlo. El grupo ha tenido también otras razones para obrar en forma paniatina en este asunto, como la muy importante de que si se dedicaran 100 6 120 millones para construir casas de golpe, los materiales de construir casas de golpe, los materiales de construir o que perjudicaría a la construcción privada y a la municipalidad, puesto que cuanto más aftos sean los precios de los materiales de construcción menos puede construirse.

Manacorda — Afirmó que la comisión

toriales de construcción menos puede construirse.

Manacorda — Afirmó que la comisión de presupuesto ha trabajado asiduamente para apresurar el estudio y sanción de la ordenanza de gastos e ingresos. Giménez declara que antes de acudir al congreso hizo examen de conciencia y vió que no había cometido ningún pecado. Ha habído armonfa en el grupo y se ha obrado con actividad e inteligencia, por lo que no crefa que se le pudiera reprochar unda.

La disciplina socialista, agregó, es la disciplina de la iglesia o de los jesuitas, que entienden hacer del hombre un instrumento en sus manos.

Refutó algunas objeciones de algunos delegados que le parecieron infundadas, y terminó declarando que los concejales aceptaban y pedían la buena colaboración de todos; pero era deseable que no se acudiera al concejo a pedir favores, que los concejales socialistas se ven obligados a rechazar.

Moreda — Combattó el dualismo que disconer on los contribues de algunos de algunos de socialistas se ven obligados a rechazar.

ven obligados à rechazar.

Moreda — Combatió el dualismo que dijo notar en las opiniones de algunos concejales, cuando hacían distingos entre cuestiones chicas y grandes para justificar la mayor o menor disciplina entre los miembros del grupo comunal. Encareció que se respetara siempre la disciplina a fin de que esta actitud diera prestigio a la acción del Partido y lo presentara como una colectividad sana y equilibrada.

Raggi — Apovó las manifestaciones

y lo presentara como una colectividad sana y equilibrada.

Raggi — Apoyo las manifestaciones del preopinante, y se pronunció contra la independencia en el desampeño de sus cargos, que creyó ver deiendida por asgunos concejales, por considerarla persiclosa.

El concejal iribarne contestó a una alusión que el hizo un delegado. Dijo que el Partido tenía establecido el gran principlo teórico y práctico de que sus representantes deben siempre obrar de acuerdo. El grupo comunal ha respetado siempre ese principlo. Pero, a veces, no es posible ajustarse absolutamente a él a causa de presentarse de improviso situaciones ante las cuales senota cierta disparidad de criterio o de conducta, que no es intencional ni vejuntarla y que el congreso debe considerar con un criterio amplio para no restar autoridad al grupo ante los adversarios.

Zaccagnini — Contestó a una obser-

Zaccagnini - Contestó a una obser-Zaccagnini — Contestó a una observación hecha por el delegado Russomano sobre si el grupo crefa que con una administración radical podía intentarse municipalizar algunos servicios, y dijo que el grupo opinaba que se podrá hacer esa tentativa siempre que un su administración se diera intervención al concejo. Citó el ejemplo de desastrosa administración en la venta municipal de carne y terminó diciendo que el abaratamiento de la vida por ese medio parecía una cosa sencilla, y, sin embargo, no lo era, por lo que debía considerarse y resolverse con enidado. Mena (17a.) — Entendió que el grupo había obrado bien y no cabía más que votar su informe.

Meha (1742)
no había obrado bien y no cabla mas que votar su informe.
Castells (Ila.) — Propuso que se votars el despacho de la comisión dejando de lado la cuestión del empréstito.
Ghioldi — Dijo que la suma que el grupo comunal ha destinado para la construcción de casas baratas le parece exigua; refutó las manifestaciones de Castiñeiras de que la municipalidad no era una empresa constructora. Agrego que al planteares en el congreso nacional el problema de la habitación, el grupo parlamentario sostuvo que la grupo parlamentario sostuvo que la grupo parlamentario sostuvo que la municipalidad.



Por unanimidad se aceptó el siguien

Por unanimidad se aceptó el siguiente despacho de la comisión segunda:

"La 2a. comisión del primer congreso ordinario de la Federación de la capital, después de considerar la proposición del Centro de la la. (V. Sársfield), referente a "que los concejales se opondrán terminantemente a la concesión de permisos especiales para la realización de matches de box en publico, como asimismo a la derogación o modificación de la actual ordenanza que lo prohibe", y por las razones que dará el miembro informante aconseja su aprosación. — Américo Ghioldi, Juan B. Aizaguer, Emillo E. Gaillard, Atilio Moros Lorenzo Calamaro".

Apróbose luego esta otra proposición de la sección 14a.:

"Los afiliados al Partido que fueran designados para formar parte de las comisiones de higiene o de otra indele cualquiera, deberán rendir trimestralmente cuenta de sus gestiones en dichas comisiones ante el grupo socialista que corresponda a la indole de las gestiones que realicen, y el grupo respectivo a su vez, lo comunicará a la junta ejecutiva".

"Por una mayoría de más de dos tercios de votos, el congreso resolvió tratar la siguiente proposición de la 2a, que fue probada por 25 votos contra 10: "Cuando el presidente del concejo defiberante solicite al grupo de conesjales socialista la designación de comisiones de los centros a los efectos de su designación".

Acto seguido se levantó la sestón hascera de los seguidos se levantó la sestón la secuido de los seguidos se levantó la sestón la secuido de los seguidos

su designación". Acto seguido se levantó la sesión has-ta hoy a las 20.30.

### Convocatoria para la sesión de esta noche

Ge esta noche

Se convoca a los delegados de los
centros de la capital a la quinta seaión del congreso, que tendrá lugar
hoy lunes, en el salón "Vorwaerts",
Rincón 1141, a objeto de continuar la
consideración de la orden del día.

Se hace presente que la sesión dará
principio indefectiblemente a las 20.30
horas. A esa hora se pasará lista de los
delegados presentes, empezándose la
sesión cuando haya la presencia de la
mitad más uno de los centros que tienen representación en e' congreso.

JACINTO ODDONE, presidente.

# UNA ACLARACION QUE NO ACLARA NADA

# Del Grupo Comunal socialista

Centro de Barrio Piñeire (Aralles Lecturas comentadas

# INFORMACION TELEGRAFICA DEL EXTERIOR

(Servicio de la agencia Havas y de nuestros corresponsales especiales)

# Se habría iniciado en Bulgaria un movimiento contrarrevolucionario

No es el gobierno alemán, dice Cuno, el que creó la resistencia El gobierno norteamericano adoptó rigurosas medidas para En Bulgaria se estarían desarrollando sangrientos combates pasiva en el Ruhr

# Es el pueblo de la zona ocupada

la organización ha agotado todas

suboficiales franceses—
PARIS, 10 — Las informaciones procedentes de Dortmund, dan detalles sobre la muerte de los dos suboficiales
franceses. Los testigos del hecho declaran que los alemanes se dirigieron a
un puesto francés cercano al lugar del
hecho, cuyo jefe previno inmediatamente a las autoridades superiores de
ocupación suministrando la fillación de
los matadores.

Las autoridades francesas activan las
investigaciones para dar con el paradero de los culpables.

La baja del marco—
...

# El socorro argentino en Lenin es partidario de las cooperativas ayudadas financieramente por el estado

# ciones hechas por la citada organización. El diarlo "Abend" dice: "Esta noticia será un grave golpe para los millares de ancianos invalidos, para quienes el paquete con etiqueta azul, conteniendo alrededor de una libra de grassa y varias libras de harina, axócar, poretos, arroz, pan y pastas, permitiales conservar su libertad y dignidad fuera de los asilos. La terminación de las actividades de la organización de socorros argentina será también sentida enormemente por los millares de personas, quienes podían obtener, gracias a ella, por una inima proporción de su valor real, ropas, géneros y calzado, que de otra forma jamás habrian podido adquirir".

perseguir a los contrabandistas de bebidas alcohólicas

Una flota de buques de guerra ligeros efectuarà un servicio de patrullas a lo largo de las costas

En los centros oficiales no se cree en las amenazas de las compañías navieras

WASHINGTON, 10 — El gobier no ordenó que una flota de doce barcos armados con cañones cuyo poder será el de las baterías de cuatro pulgadas, efectúe un servicio de patrullas a lo largo de la costa de Nueva Jersey a Long Island, hasta un limite de tres milias.

Tales han eido las instrucciones que fueron dadas para reprimir los contrabandos de bebidas sicohôlicas.

La flotilla encargada de perseguir a los barcos contrabandistas estará formada por varios "cutters" y ocho unidades ligeras.

Los oficiales de marina han recibido órdenes de detener a todo barco norteamericano que se aproxime o se aleje de la zona fijada, valiéndose en caso nacesario, de los cañones que se dispongan para imponer obediencia a la autoridad.

A pesar de las protestas de ocho naciones, los miembros del gobierno predicen que las nuevas reglamentaciones tomadas con relación al asunto prohibicionista, puestas en vigor desde la media noche de ayer, no han de encontrar mayores dificultades.

Informes recibidos por el gobierno permiten suponer que la mayoría de los navieros extranjeros ha abandonado ya la creencia de hechos fantásticos, de los cuales circulaban rumores en las cercanias de los muelles, acerca de los cambios en las rutas, boicots y otras medidas semejantes.

LOS RESULTADOS OBTENIDOS SON SATISFACTORIOS—

### LOS RESULTADOS OBTENIDOS SON SATISFACTORIOS-

WASHINGTON, 10 — El comisario de prohibición, Haynes,, en el informe annal de la comisión prohibicionista expresa un "alto grado de satisfacción" por los resultados obtenidos en general con la ley prohibicionista. Agrega el informe que espera que una más amplia cooperación de las autoridades locales permitirá a los agentes ederades demostrar en el porvenir, con mayor vigor, la represión de los delitos que en gran escala se cometen infringiendo la ley que prohibe el expendido de elecciclos.

Termina de acconoles.

Termina diciendo que el sentimiento hostil a la ley se confina especialmente a lo largo de la costa este y algunas ciudades cuyas condiciones locales hacen bastante dificil el problema de evitar las infracciones a la ley.

# nes de Angora

# Si los aliados se niegan a aceptar las demandas turcas debe retirarse

Entrevista Ismet-Montagna-

Declaraciones de Venizelos e Ismet

LAUSANA, 10-El gobierno suizo ha

emos paga. Huesta de cana de most de m

# Ismet bajá recibe instruccio-¡En la Unión existen 53 conflictos obreros

# Todos ellos están en vias de solución, hallándose adelantadas las negociaciones

En los momentos presentes se sabe existen en pie 53 movimientos huelguis-tas, de los cuales es el mayor el de los ferroviarios de High Valley.

Huelgas en Vigo-

MADRID, 10 — Continua en el mis-mo estado el conflicto de los obreros huelguistas de Vigo, quienes han ame-nazado con la declaración de la huelga general si no son atendidas prontamen.

El conflicto obrero de Barcelona no tiene miras de terminar—

BARCELONA, 10 — Les sindicatos obreros expresan temores a consecuencia del punto muerto a que se ha llegado en las negociaciones para arreglar la situación del trabajo debido a la acactitud intransigente de la Federación de patrones y creen que pueda llegarse a un locaut general en Cataluña.

# en varias localidades

# La proclama del nuevo gobierno

PARIS, 10 — El corresponsal de "Le Matin" en Belgrado, co-munica que en Bulgaria se ha ini-ciado un movimiento contrarre-volucionario.

Las informaciones recibidas en esta capital agregan que se han desarrollado sangrientos combates entre los partidarios de Stamboulisky y Zankoff.

Numerosos arrestos—

Fué disuelto el parlamento-

SOFIA, 10 — Ha sido publicado un decreto del nuevo gobierno por el que se disuelve el parlamento.

Además ha sido dada a conocer una

claró que el nuevo gobierno asegura a los representantes de las potencias su deseo de salvaguardar la paz.

BUCAREST, 10 — Los diarlos, en edi-ciones especiales, anunciaron la caída del gobierno de Bulgaria. Ayer no salió ningún tren de Sofía.

la guerra civil, aun cuando temo que ello sea imposible, puesto que la situ ción es grave y por cuanto ambas pa tes cuentan con fuerza iguales.

# Falleció Pierre Loti

HENDAYA. 10 - Hoy, a las 19.20, falleció, después de soportar las alternativas de una grave enfar medad, el conocido escritor Pierre

# Se construirà un puerto importante en Verdon

La obra será hecha de acuerdo a los últimos adelantos de la técnica

PARIS, 10 — Entrevistado Chaumet, senador por Burdeos, sobre la aprobación del proyecto para la construcción de un puerto de escala en Verdon, expresó su satisfacción al respecto y se felicitó de que dicho proyecto se haya convertido en ley. Chaumot declaró luego que los grandes trasatianticos podrán entrar en dicho puerto para efectuar sus operaciones de carga y descarga, sin verse obligados después a esperar la alta marea para zarpar. El puerto de Verdon será un verdadero antepuerto que aliviará a Burdeos de su intenso tráfico, proporcionando una mayor celeridad en las operaciones de carga y descarga. La obra del nuevo puerto ha sido calculada en 30 millones de francos que serán pagados por el estado y además las cuatro cámaras de comercio de Burdeos y las compañías de ferrocarriles se asociaron para complementar la ejecución del puerto. La parte de éste destinada al tráfico con la América del Sud será dotada de todas las comodidades y de los últimos perfeccionamientos de los puertos modernos.

# Dió resultados sorprendentes el ensayo de un nuevo helicóptero

El inventor consiguió permanecer en el aire, con pasajeros, durante 15 minutos

Initio 15 minutos

condition in a consistencia de los conspléndidos resultados obtenidos por el ingeniero Brennan quien, al ensayar en nevo helicoptero, consiguió permanecer con algunos pasajeros a una altura de 20 pies durante un cuarto de hora. "The Dally News" preves que el nuevo invento efectuado por el ingeniero Brennan, producirá una verdadera transformación en los aparatos que actualmente se emplean para la aviación.

# En el mar Rojo se hunde un vapor

Una embarcación le pres-

ALEJANDRIA, 10 - El barco

# Como se esperaba, Firpo "vencio"

LA HABANA, 10 — El campeón sud-americano de box Luis Angel Pirpo venció a Jack Herman, en el segundo round, por knock-out.

# CONGRESO

CAMARA DE DIPUTADOS

He aquí el proyecto que el diputado Adolfo Dickmann presentará en la sesión que deberá celebrar hoy la cámara de que forma parte:

"La H. cámara de diputados de la nación resuelve invitar a los señores ministros de hacienda y obras públicas para que se sirvaa concurrir a la sesión del viernea 15 del corriente, o a la siguiente, a fin de informar a la honorable cámara sobre los siguientes puntos:

# de pasajeros Los bandidos son perseguidos

En Méjico fué asaltado un tren

Dar los soldados

MEJICO, 10 — Se conocen los detales del ataque realizado por los banlidos contra el tren de Jaiapa a Puebla, estado de Veracruz. La primera inlesción del ataque se tuvo cuando el
convoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía. Al deteconvoy chocó contra un enorme peñasco colocado a través de la vía.

Ninguno de los testigos reconoció al
mesusdo como autor del atentado, a pesentante de la Associated
respecto a esa entrevista con lis
mesus de compleidade en la Coruña
Macusado de compleidad en Manraya.

Ninguno de los testigos reconoció al
mesusado conocado, a pesentante de la Associated
respecto a esa entrevista con
la coruñamesus de que dos de cilos pres

Conceptos sobre el socialismo atri-

buídos al lider sovietista

te sus peticiones.

# LOS ESCOCESES PERDIERON







PROBLEMA RESUELTO CALIDAD

FORTUNA

AHORRO

# MOVIMIENTO GREMIAL

### Comisión socialista gremial Asamblea general de afiliados al Partido, agremiados

Los afiliados y rse hoy lunes, a ras 21 horas local San Juan 1386, centro de

### SOCIEDAD DE RESISTENCIA ASERRADO-BES, CARPINTEROS Y ANEXOS

Las cosas en su lugar — Con motivo el reciente paro decretado por la F. O. A. (comunista) contra la extradición el Silveyra, este sindicato cree necerio hacer saber a aquellos compañeses que aun ignoran nuestra posición ente a ese liccho, que por general cuerdo de una asamblea se había reparado el entonces proyectado paro.

omo hubo cierta confusión, pór los en algunos talleres de Boca y Ba, as no trabajaron; y, además, hablen-sabido esta comisión que ha sido to de calificativos fuera de lugar por

Que la C. A. no hizo más que cumplis L., donde estamos adheridos, que mayoría de votos de delegados fue azado el paro predicho. — La co-

### UNION LAVADORES Y LIMPIABRONGES DE AUTOS

# Unión ferroviaria

SECCIONES BAHIA BLANCA SUD PUERTO GALVAN-

### SOCIEDAD O. CONSTRUCTORES, DE CA-RRUAJES, CARROCERIAS Y ANEXOS

Los conflictos del gremio -

casas: Federico Arm, sita Rivadavia 3732: Eduardo Firpo, Tucamán 1745, y Melano Hnos., Díaz Vélez 4446. Tomen nota los obreros organizados para no ser sorprendidos. — Las dos comisiones.

# Instrucción pública y popular

FACULTAD DE CIENCIAS MEDICAS

# Federación Socialista bonaerense la telicidad de la

# Asambleas y reuniones

### LA PLATA

Câmara de senadores — Los miem-ros de esta câmara están citados a esión pública para mañana, a las 14.30. Câmara de diputados — Para el miér-oles próximo a las 14.30, están cita-os a sesión los miembros de la cáma-a de dibutados.

### BARTOLOME MITRE

# Provincia de Buenos Aires

# Conferencias de propaganda

### La secretaria general.

### Diversas

es por igual período a los señores Agus-in Noguera y Nestor B. Zelaya. CONSEJO NACIONAL DE EDUCACION



# SAN LUIS

Sesión del concejo delibarante

SAN LUIS, 9 — Hace ya más de un nes que se constituyó el concejo deli-erante de este municipio, y hasta la echa su labor se redude a cosas pe-ueñas, de interés secundario, que ge-eralmente benefician a unos pocos po-ticos, cuando no a los nismos compo-

# PARTIDO SOCIALISTA

# COMITE EJECUTIVO NACIONAL

# Federación Socialista de la capital

# Asambleas v reuniones

# Actitud inconsulta

# COMPAÑIAS DE NAVEGACION HAMBURGO-SUD AMERICANA

# HAMBURG-AMERIKA LINIE

A. M. DELFINO & CIA. - RECONQUISTA 335 (S. A. MARITIMA Y COMERCIAL)

PROXIMAS SALIDAS DE BUENOS AIRES

VAPOR Württemberg Villagarcía Cap Norte Teutonia España Baden Rugia La Coruña Cap Polonio

14 Junio 21 Junio 28 Junio

SALIDA

Julio 5 12 Iulio 19 Julio 26 Julio

2 Agosto

9 Agosto

Vigo-Hamburgo Vigo-Coruña - Hamburgo Lisboa - Vigo - Hamburgo Lisboa - Vigo - Hamburge Vigo-Coruña Vigo-Hamburgo Vigo - Hamburgo Vigo - Coruña-Hamburgo

El "Cap Polonio", y "Cap Norte" además de las escalas arriba indicadas, tecan también en Santos, Rio de Janeiro y Rotterdam.

EN TODOS LOS VAPORES: 3a. CLASE ESPECIAL

ESCALAS

Lishoa-Vigo - Hamburgo

# SAN NICOLAS

un viejo conflicto pendiente entre los alumnos y el rector del citado estable cimiento, cuyo origen residia en los cargos que contra el funcionario aludi do se hicieron públicos.

# VILLA PORVENIR (Avellaneda)

Biblioteca "Veladas de estudio des-pués del trabajo" — Realizará una con-ferencia sobre profilaxis social el miér-coles 13- a las 20 horas, en el salón La

# Mosca. Hablará el ciudadano Oscar Rodriguez sobre el tema. "Los insectos trasmisores de enformedades", exhibiéndose luego la película en cuatro actos titulada "El peligro de la mosca".

SANTA FE

# SANTIAGO DEL ESTERO

# CONCRETO POSTAL LOS PRECIOS DE LA MANTECA

de la manteca dinamarquesa durant la semana ditima, pero ello no fu mantenido en la corriente semana; la cotizaciones llegando a una cifra ma baja que cualquier otra cotizada desdi hace mucho tiempo.

hace mucho tiempo.

Los precios de la manteca de Nueva Zelandia se mantienen irregulares, su anngo varia entre \$ 182.21 min. a \$ 189.49 los 100 kilos; y excepcionalmente de \$ 122.12 por 100 kilos para manteca salada, y entre \$ 197.20 a 204.69 min. los 100 kilos para la manteca no salada, siendo las existencias de esta última todavia muy limitadas.

Con la manteca de Nueva Zelandia a

de abril del cerriente año).

De Bahía Blanca nos escribe el cludadano F. Becov dando cuenta de que el correo no le ha hacho entrega de varies números de LA VANGUARDIA de dias pasados, y otros, como el del día 5, le fue entregado el 7.

Habiendo reclamado a la eficina de correo, pudo cerciorarse de que dichos números no habían llegado allí, por lo que deduce que la falta debe atribuirse a la oficina central.

Solicitó del director de paseos que se dejara sin efecto el traslado.

El funcionario aludido, dando muestra de una desconsideración inexplicable, se negó a lo solicitado por el obrero.

Sepera nos ha mostrado certificados médicos relativos a su estado de salud.

# LOS ESCOCESES PERDIERON

(Centinuación de la 4a. página)

esta, fueron ciras tantas victorias obtenidas.

Nottingham Forest, que le sucedió a Southampton en 1905, fue también un gran cuadro, y en cuanto a Everton y Tottenham Hospur, que constituyeron con estos últimos la reprezentación más brillante del football inglés que hemos presenciado en nuestras canchas; muchos de nuestros aficionados todavía recordarán aquel partido inicial de su gira en que el segundo de los cuadros nombrados, con pertenecer cu aquella época a la 2a. división de la Liga Inglesa, demostró un juego equilibrado frente a su fuerte rival, empatando en 2 goals el primer partido. El juego brillante evidenciado por ambos "elevens", cuyas combinaciones de wing a wing hacian poner en movimiento a los 22 juegadores, nos mostraba sin duda aiguna que estábamos frente a dos esmadras poderosas y poseedoras de un juego de combinaciones vistosas y eficacea y donde se ponían de manifiesto tanto la ligereza de su ataque como 'a maestría de la defensa, en mantener cus posiciones, de suerte que las tres líneas se entendían magnificamente sin abandonar sua respectivos puestos y sin esos apesñusxcamientos de jugadores, que quitan toda vistosidad al espectáculo.

LOS PROFESIONALES QUE VIMOS

AYER—
Bajo la impresión que nos dejaron estos cuadros hace ya más de 15 años, fuimos ayer a la cancha de River Plate y una decepción completa embargó nuestro ánimo.

Lejos estaba el conjunto escocés de hacernos recordar aquelhos célebres invesdes an lo Sportiva, y si

Lejds estada el compunto escoces de hacernos recordar aquelhos célebres partidos jugados en la Sportiva, y si desde un principio desconfiaramos de necleacia de los componentes del Tarri Lanark, como es notorio, aunca nos habiamos imaginado que su fracaso fuera tan absoluto.

Desde su comienzo, se vió que e team extranjero no poseia un committo del juego, y las primeras acciones confirmaron la impresión ació da en su breve peloteo de práctica. Per dían fácilmente la pelota y les faltats esa seguridad para pararla, que sabe mos ver en muchos de nuestros aficio nados.

nes (Nueva Zelandia y Australia) sa venden todavia con mucha dificultad, de pesos 155.71 a pesos 157.24 mln. los 100 kilos.

demanda por manteca argentina

La demanda por manteca argentina no salada es moderada (quiet) de pesos 189.32 min. a.\$ 182.31 min. por los 100 kilos, de acuerdo con calidades.

La manteca dinamarquesa, después de haberse colizado atrededor de pesos 227.13 min. a.\$ 229.65 min. los 100 kilos durante la semana pasada, ha caforen la presente tan bajo como de pesos 203.43 min. a.\$ 204.69 min. los 100 kilos f. o. b., sin "clearing", mientras que mercaderias libre Docka se cotizan de \$ 212, 16 min. a.\$ 227.13 min. los 100 kilos.

# Comité electoral de la sección 3a.

PROXIMA CONFERENCIA

Organizada: por el Comité Electore socialista permanente de la sección 3a se realizará una conferencia públic de domingo 17 del corriente, a las 1 horas, en el saion-teatro "Montes d'Oca" sito en Montes de Oca 1773.

Harán uso de la palabra en este act el dintado antonio de Tomaso.

valía a un predominio absoluto en el juego; pero, en verdad, ese dominio era más ficticio que real, pues en esa forma caótica de jugar impedia que las líneas contrarias articulasen bien sus combinaciones.

En efecto: ¿que combinaciones podrían hacer los delanteros locales si, a poco que pasasen a maniobrar en el campo contrario quedaban sin los tres adversarios regiamentarios al frente?

Es así cómo la mayoría de los avances locales quedaron malogrados por esa tendencia de la defensa escocesa a pasarse a la delantera, perdiendo, por tanto, el juego toda la brillantez que se hubiera deseado.

En resumen, la táctica usada por el

En resumen, la táctica usada por el team escocés en su partido de ayer no les aportó ventajas positivas y desarticuló todo el juego que se hublera podido obtener si esa tendencia no lo hublera impedido.

### EL CUADRO ESCOCES-

Si hubo un hombre que defeccionó lamentablemente ése fué, a no dudarlo.
T. Ferguson, cuyos antecedentes dados
a conocer lo sindicaban como un guardavalia inmejorable.

Ayer demostró no poseer seguridad
en las manos y fueron varias las veces
que la pelota se le escurrió cuando su
intervención se hacía necesaria.

Esa inseguridad se hacía cada vez
más peligrosa para su cuadro, y a no
ser la falta de atropeliada de los centrales argentinos, esa falla hubiese significado un desastre mayor.

Por otra parte, el guardavalla escocés abandona con frecuencia su arco, y
esto por sí solo equivale a un error que
puede resultarle muchas veces perjudidal. Un arquero bueno nunca abandona su arco, sino en contadas ocasiones
y cuando los backs no se encuentran
en sus puestos. Ferguson ayer hizo varias salidas en falso y solamente en casualidad pudo salvarle en tales circunstancias.

El goal argentino era esperado pre-

co lue como se adjudicaron el triunto los locales.

R. Archibal resultó, a nuestro juicio,
el mejor hombre del equipo. Gambeteador y listo en las corridas, fué superior a su compañero de ala, Mac Inally,
de quien se tenían grandes noticias.
H. Ferguson, centroforward, que también se decfan muchas cosas buenas, no
crecinos que tenga grandes aptitudes
para el puesto, pero si evidenció durante el match una inclinación a los foulds.
La pareja derecha de la línea de forwards no sobresalió mayormente.

De la línea de halves, si algo pudi-

### EL EQUIPO DE LA ZONA

# FABRICA DE APARATOS ORTOPEDICOS PARA GUALQUIER DEFECTO FISICO

LEONARD PRODEL

1172 Av. de Mayo 1172 - 11 rue Saint Lazare Buenes Airca - Paris



# HISTORIA CONTEMPORANEA

POR ANATOLE FRANCE

calles Maipú y Cangallo, debido al le-vantamiento de las vias tranviarias, es-

panta el transito de la gente. ¿De qué

manera atraeria? Como debemos y que-

remos vender, Albion House, Cangallo

# (Tomo segundo: El maniqui de mimbre) (Versión castellana de Luis Ruiz Contreras)

La piqueta espanta

sensacionales: Sobretodos desde \$ 25, Perramus desde \$ 35, Trajes hechos des-

de \$ 30, Trajes sobre medida desde \$ 75.

Son prendas de alta calidad y supre-

ma elegancia y no olvide que son pre-cios de liquidación en plena estación!

# SOBRE MEDIDA! MEJOR CASA LE HARA UN BUEN TRA. \$ 75 Y La "CASA YANKEE"

CASIMIRES INGLESES

LIMA 1192

García, en el centro, actué casi todo el tiempo, dolorido, a causa de varios golpes recibidos, y si no pudo desempeñarse mejor, debido a esa causa, en cambio prestó a su cuadro una ayuda cicaz, por su empeño.

Célico fué trabajador y cuidó su puesto con bastante eficacia, secundando muy bien a la defensa.

Mattozzi, sin estar a la altura de su

nuy bien a la defensa.

Matiozzi, sin estar a la altura de su
ompañero, pudo reaccionar en el se,
undo período.

Van Kamenade se destacó en la de-

van Kansa. Constituyó una barrera para los ascocceses, alimentando a la linea de-

lantera con eficiencia.

Mazzini, sin lucirse tanto como su
compañero, fué discreto.

Orio, fué el mejor. Atajó con una seguridad que mereció el aplauso unanime y en ninguna ocasión se le vió fla.
quear. Al final, juntamente con Van Kamenade, fueron sacados en andas por
sus partidarios.

### EL JUEZ-

La actuación que durante el partido uvo el juez Julio Cúneo fué excelente, esempeñando su misión a conciencia. El en algunas oportunidades fué silbado por cierta parte del público que to-avia no ha alcanzado a comprender a regla del offiside, tuvo en cambio a seguridad de dejar satisfechos a los secceses, que en ningún momento le riticaron fallos por el pronunciados. Sirva esto, pues, como su mejor elo-de.

# Los combinados de la zona sur empataron

Con el propósito de seleccionar el sam que representará a la zona sur n el segundo partido contra el cominado escocés, se jugó ayer en la cunha de River Plate un partido, para el sal se habían formado los siguientes suinos:

ijos:
tojos: Caldano; Castagnola y MonAragū, Cernich y Achar; Carricary Ochoa, Zavaleta, Passi y Rey.
Sancos: Scarpone; Gaete y Ponce;
rolucci, Felices y Ricttelli; Gondar,
osta, Saruppo, Pambrūn y Sacchi,
nicio el juego el team blanco, y Ochoa
posesiono de la pelota, siendo dedo por Ricitelli; a su vez este cea Acosta, quien finalizo la jugada
i un fuerte tiro, detenido por Cal-

ino.

A los 7 minutos, cuando los rojos ensiguleron su único tanto, Ochoa pado oportunamente a Carricaberry, cuyo ro violento fuó detenido por Scarpone, ero escurricadosele la pelota de las sanos se introdujo en la red.

Terminó el primer tiempo con la diferencia apuntada a favor del cuadro ojo y al reiniciarse el juego los equisos se presentaron así formados:

Rojos: Caldano; Castagnola y Mon; Aragó, Cernich y Achar; Carrica-erry, Acosta, Savuppo, Passi y Rey.

Blancos: Scarpone; Gaete y Ponce; artolucal, Felices y Ricitelli; Gondor, dehoa, Zavaleta, Pambrún y Ginlidori, al los 12 minutos de este tiempo choa, Zavaleta. Pambrún y Ginlidori, adro blanco, con lo cual logró ematar el partido.

# De Montevideo

Pida en Chopp: 1

### Se disputaron campeonatos ciclistas de velocidad

cles club Argentino

De Rosario

ROSARIO, 16 — Los partidos de la Liga sarina disputados hoy arrejaron los si-

ron a los o minutos por entermose referes.

P. Belgrano 0, Chantada 0, leigrano 3, Sparta 0, leigrano 3, Sparta 1, Lacional 3, Riv. Parana 1, Les referees portofos solidarizaron, sus colegas locales, no presentándo dirigir encuentros.

# brillante. nunziatta y Pardal, no justificaron inclusión en el cuadro. a linea media tuvo bastante trabadebido a lo desordenado del ataquo océs, desempeñandose, en conjunto,

Del Plata 0, El Porvenir 0

Del Plata 0, El Porvenir 0

Una incidencia ajena a los jugadores dió lugar a que se produjese un descomunal desorden en la cancha del club Del Plata, donde se realizó el partido. Se habían jugado 25' del segundo periodo cuando en la tribuna popular se suscitó una disputa entre dos espectadores, luego intervinieron otros espectadores y se produjo un tole tole, invadiéndose al field. El jugador Bassadone y el linesman del club local que se hallaban en el sitio donde tuvo lugar la gresca, recibieron varios golpes, rosultando el primero lesionado en la cara con un látigo y el linesman con lesiones en el hombro.

Bassadone fué trasladado al hospital

Bassadone fué trasladado al hospital Rawson donde se le practicó la prime-

Hasta producirae este escândalo las cosas habían transcurrido sin denotarse nada extraordinario.

nada extraordinario.

El juego se realizó en forma equilibrada atacando ambos cuadros con iguales brios, siendo muy empleadas las defensas que actuarou correctamente.

A los 10' de iniciado el encuentro, Gacte cedió un corner que ejecutó Sacarello sin resultado. Poco después Gurrachaga ejecutó otro corner también infructuoso. En un momento de apremio, a los 30', Schiaffino salvó a su valla de una caída inminente.

En seguida Souza cedió un corner que

tomado por Gurruchaga no aportó ventaja.

Seregni le hizo fould a Tazza, que ejecutó Aragón y rechazó Schiaffino a costa de un corner que tomó Forlino sin
consecuencia, a los 15' del segundo
tiempo.

A los 22' Sacarello anidó la ball en
la red con las manos, por lo que el goal
no fué concedido.

Poco después ocurrio lo que dejamos
dicho más arriba, suspendiéndose el
juego hasta los 30', en que fué reanudado. A los 40' Mantegazza, al querer
hacer un quite a Salas, se lesionó un

hacer un quite a Salas, se lesionó un lobillo.

Sin otras incidencias terminó el en-

Los cuadros formaron así: Del Plata: Schiaffino: Durante y Gae-te; Souza, Seregni y Bassadone; Toma-selli, Salas, Recitelli, Cartagénova y Castro.

El Porvenir: López; Mantegazza y Landini; Aragón, Sacarello y Serramia; Giavano, Sacarello, Tazza, Forlino y Gurruchaga. El referee Delfino, correcto.

Estudiantes de La Plata 2, Por-teño 1

Bastante interés alcanzó el partido que estos cuadros verificaron ayer en la Plata. La lucha tuvo casas interesantes que el público siguió con marcada atención.

Cuando se habían ingado 25º los los con marcados el habían ingado 25º los los con marcados el público siguió con marcado 25º los los con marcados el habían ingado 25º los los con marcados el habían ingado 25º los los con marcados el partido en la contrata de contr

cada atención.

Cuando se habían jugado 25 los locales obtuvieron el primer goal por intermedio de Bellomo.

A poco de dificiado el segundo tiempo un pase de Echeverría dió oportunidad a leurieta para aumentar la ventaja de los locales.

Este nuevo contraste infundió mayores brios a los visitantes, quienes 8 minutos después obtuvieron un goal anotado por Goin.

anotado por Goin.

anotado por Gom.

El juego se equilibró momentáneamente, pues en los últimos momentos
la ofensiva correspondió a los locales,
quienes no consignieron hacer variar

Sp. Barracas 4, Palermo 0

Ante regular cantidad de aficionados realizões ayer, en el field del club perdedor, calle Humboldt y Soier, el match que el programa asociacionista deparaba a los primeros equipos de los clubs arriba citades.

El match fué equilibrado, observandose un leve dominio de los visitantes, que se adjudicaron holgadamente el triunfo.

Al llamado del juez Mac Corthy, que

Al llamado del juez Mac Carthy, que actuó discretamente, los equipos se

constituyeron como sigue: Palermo: González; Canterini y Fa-biani; Besana, Moyano y Morganti; Bo-nifacio, Pozzo, Stagnaro, Laifon y Brus-

Sp. Barracas: Gómez; Cerry y Cas teldi; Capalvo, Candal y Portunato Eiras, Hilier, Saruppo, Gayardelli Cruz

Argentinos de Quilmes 2, Sportivo del Norte 0

El cuadro de Argentinos de Quilmes obtuvo ayer su primera victoria en el círculo privilegiado en el partido juga-do en su cancha contra Sportivo del Norte.

La victoria del club local fué mere cida por cuanto sus hombres jugaron con más entusiasmo y empuje. En cam-blo, los perdedores comenzaron a ata-car cuando el score ya se había incli-nado a favor de los locales. Siendo las 15, el referee Muzio alistó

Siendo las 15, el referee Muzio alistó los cuadros así:
 Argentinos de Quiimes: Lotta; Cartasena y Ortega; Márquez, Boat y Ramos; Stevarena, Fornabaio, Falibent, Verazza y Quadrio.
 Sportivo del Norte: Molteni; Rossi y Granuzzo; Del Corro, Hernández y L. Martinez; G. Martinez, Rossi, Manccini, Bonaventura y Passadore.
 Inició el juego Falibeni y los locales se colocaron en la ofensiva, viéndose obligado Molteni, a los dos minutos, a ceder un córner ante un fuerte tiro de Fornabalo.
 A los 12 minutos se produjo el primer

A los 12 minutos se produjo el primer goal; Quadri centreó recibiendo Steva-rena, quien después de pasar a varios contrarios enfiló un fuerte tiro, vencien-do a Molteni. En el resto del período los locales continuaron atacando, sin obtener otras ventajas.

ventajas.

Reinicindo el juego, Argentinos de Quilmes se colocó en la ofensiva, obteniendo varios corners y en uno de ellos.

### Posición que ocupan los equipos de primera división en el campeonato de la Asociación Argentina

Urquiza

Np. del Norte

Arg. de Banfield

Porteño

Arg. de Quilmes

Valermo

pelota fué recibida por Quadrio, quien firó sobre el arco, arremetiendo enton-cos Falibeni, quien anidó la ball en la

ces Failbeni, quien anido la ball en la red.

Reaccionan los visitantes, llevando numerosos syances que la defensa local malogró, pues jugó con acterio.

A los 35 minutos Falibeni, en un esfuerzo individnal y cuando Molteni ya no tenía chance, remató un fuerte tiro, rebotando la pelota en el travesaño.

Cinco minutos después Ramos cometió hands dentro del área peligrosa. El puntapié libre lo dirigió G. Martinez, y la pelota pasó rozando el travesaño.

Faltando tres minutos Granuzzo concedió un córner que ejecutó Verazza y Stevarena anidó la ball en la red. Este goal fué anulado por hand del mismo jugador que lo hiclera.

El referee correcto.

### Huracán 2, Platense 2

Este partido resultó sumamente in-teresante y así io comprendió una gran cantidad de aficionados que acudió a presenciario. El juego tuvo caracteris-ticas variadas, pues por momentos do-minaron los locales, Huracan, siendo sus delanteros rechazados en buena

Eiras, Hiller, Saruppo. Gayardelli y Cruz.

Ganan el sorteo los locales, iniciando el Juego Saruppo, quien hace avanzar su linea, pero Besana intercepta en buena forma.

A los 25' Hiller ejecuta un potente tiro al arco, que Cantarini rechaza débilmente, tomando Saruppo la ball y anidândola en la red con un reclo shot. Quince minutos después Besana cede corner, el cual, ejecutado por Cruz, motiva un entrevero que aprovecha Hiller para batir a González por segunda vez.

A los 17' del segundo período Eiras se destaca de sus compañeros y enfila un tiro que, después de pegar en el poste derecho, se anidó en la red.

Un minuto después, Morganti cede córner, el que, ejecutado por Elras, da ocasión a Portunato para batir a González por cuarta vez.

Poco después se operó una reacción en el equipo local, cuya línea delantera dió abundante trabajo al guardavalla gómez.

Sin que se produzcan variantes en el contro de local de lo do Loizo con un iderte un con-guardián visitante a conceder un cor-ner que tomado por el mismo Loizo dió oportunidad a Larmen para anotar el primer goal con un goipe de cabeza. Faltando un minuto para la termina-faltando un minuto para la termina-

Pero antes de terminar el partido se la tomaron a punetazos Onzarl y Millán, quienes fueron expulsados de la can-20°

Boca Alumni 4, Alvear 2

Un match sin interés se llevó a cabo yer en el field de Boca Juniors, entre es primeros equipos de los clubs del

epigrafe.

El equipo de Boca Alumni se acreditó el triunfo, pero las cifras que arrojaron el score no son lógicas, ya que el
juego se desarrolló en forma equilibrada, y dos de los goals se debieron

Sala.

A las 15 el juez Thiem, que actuó corectamente, alistó los equipos en la
siguiente forma:
Alvear: Sala; Tirante y Troncellito;
Arrousses. Spinelli y Barcovich; Gómez, Cesarini, Schlavone, Fernández y
licione.

Boca Alumni: Risso; Ferrando y Ba-rreto; Chiarello, Corvetto y Siciliani; Marrellotti, Baghe, Bottaccht, Soro y

A poco de l'anciare en la ofensi-va y a los 10° Baghe, bien situado, ven-ce sin dificultad a Sala. A los 18° Cesarini en un esfuerzo in-dividual bate a Risso, obteniendo el

No habían transcurrido 2º de produ-do el goal anterior, cuando Baghe quiebra el empate, defando nuevamente sin chance a Sala, que se distingui-por su falta de seguridad. Continuando la racha de goais, Mar-tellotti, a los 25º se corre rápidamente y obtiene un nuevo goal a favor de sa

y obtiene un nuevo goal a favor de sa iequipo.

En el segundo período el juego ché dan poco interesante como en la etapa anterior; a los 22º Bettarchi vecibe un pase de Corvetto y bate a Sala con un into esquinado.

A continuación, Sala detiene an tiro libre de Risso, que éste había ejecutado débilmente.

Faltando 6º para finalizar el match, un centro de Gómoz es convertido por Fernández con un golpe de cabeza.

Sin que se produccan otras jugadas dispas de mención terminó el match con el triunfo de Boca Alumni.

Dock Sur 2, Progresista 0

El encuentro que estos cuadros juga-ron ayer en Gerll estuvo a panto de no terminar reglamentariamente. En efecto, se habían jugado 20º del segun-do tiempo cuando en un avance de los visitantes Moro atropelió a Rey y este lo agredió, trabándose ambos en lucha nasta que la intervención de otros ju-radores puso termine al incidente. Mientras el publico había invadido el field el referee se negata a continuar

juego. En seguida se produjo el incidente que delamos narrado, y sin otras in-cidencias termino el encuentro.

# Nueva Chicago 1, Argentinos de Bánfield 1

En la cancha de los primeros se rea-izó este encuentro que no llegó a in-eresar mayormente al escaso público

resultado final es el fiel reflejo le la lucha, aun cuando los tantos ueron marcados a raíz de otras tan-as penas máximas sancionadas por el

nt arco brillaron por su ausencia.

Durante la primera etapa los locales
dominaron levemente, favorecidos por
il viento, pero fueron pocas las situaciones de apremio que originaron sus et viento, pero fueron pocas las situaciones de apremio que originaron sus
jugadas. Con todo, a los 15' obtuviaron el único tanto a su favor al convertir Vitale un foul penal que le hiclera Danielli.

En el segundo tiempo las caracteristicas variaron y fueron entonces los
visitantes quienes presionaron, pero con
poca intensidad.

A los 2' de iniciada esta etapa los visitantes obtuviaron el amonto al con-

omaron a pune.

uienes fueron expulsados un ina.

Los cuadros estuvieron asi formados:
Huracán: Kiessel; Santo y Prato;
Ederico, Vázquez y Fontana: Loizo,
Rodríguez, Larmen, Dannaher y Ondari, Franzino; Paternoster y Voltura; Solari, Semino y Laborie; Galeano, Vitale, Galeano y Voltura; Solari, Semino y Laborie; Galeano, Galeano, Vitale, Galeano y Voltagas.

da Bánfield: Suároz; Un

llagra.
Argentinos de Bánfield: Suároz; Un-garetti y Danielli; Bianco, Rouco y Martínez; Costa Bertani, López, Costa Bertani, Mazza y Adamolli. Correcto el juez.

All Boys 1, Uriquiza 0

Desengañado quedo el público numero

Meriasino. A las 15 y a las órdenes de Covator que actuó con poco acierte, los equip se presentaron al field así constitu

# EL TIEMPO

# A los productores que quieran vender directamente al consumidor

LA JUNTA DE ABASTECIMIENTOS DE LA MUNICIPALIDAD DE LA CAPITAL LES PROPORCIONARA LOS MEDIOS

Los pequeños y grandes productores, las cooperativas o sociedades dedicadas a la venta de carne, pan, leche, legumbres, verduras, aves, pescados, huevos, leña, carbón de leña, etc., que deseen vender al público en mercados, ferias n otros lugares habilitados al etacto a los precios fijados de común acuerferias no otros lugares habilitados al etacto a los precios fijados de común acuerdo en la Junta; los que quieran con signar dichos productos o venderselos a precios econômicos a la Junta, los que quieran habilitar locales o vender en los mercados o ferias adquiriendo productos de la Junta o aceptando consignaciones de ellá; y por último los que quieran ser agentes de venta al menudeo en la Capital en las condiciones establecidas por la Junta, deben dirigirse por escrito a la

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS AVENIDA DE MAYO 1027

**EXQUISITA** CERVEZA DE LA ESTACION

Urquiza: Berardi: Smulky y Cipolla Catalano, Giacchino y Meriasino; P mentel, Cierrapico, Portino, Dandolo

All Boys: Cobas; Solillán y Castro Dodino, Cuña y Rubio; Talmada, Gige la, Messina, Gallardo y Rodríguez. Inicia el juego Fortino con un pase

de Rubio.

A continuación Messina, al recibir un pase do Talmada, esquiva a Giacchino, y en buena situación envía un potente shot al arco, detenido en buen estilo por Berardi.



A \$ 5 cada uno ô 150 figuritas \*42"

6172 Fl Dalomo Ladrón (lango). De mis Pagos (lango).

6173 Dana la vie faut pas s'en faire (shirmny). El Extansis

6175 Armenian (shirmny). Me tienen lieno me tienen (lango).

6175 La Danas della Libellule (shirmny). La Seguidora el la lango (lango).

6175 La Carono (shirmny). Mertin Fierre (lango).

6174 Carono (shirmny). Mertin Fierre (lango).

6175 Palagonia (shirmny). Ruenos Alom (lango).

6176 Palagonia (shirmny). Ruenos Alom (lango).

6187 Por Marchina (lango). (lango).

6188 Flor Marchina (lango). (lango).

6186 Fich me pup (Levantame) (shirmny). Sonia (tango).

Pedidos a "Casa Chica", SALTA 674-676-Buenos Aires

# ESPECTACULOS

COLON — Empresa; Walter Mocchi 3 fa. Tempurata oficial de 1923. firan com-salia Hica. — Hoy, a las 21, la. po-ularisima; Rigoletto, Platca, \$ 4.

COLISEO — Charcus 1123, Coros mades ukraulanes, temando parte las a wrance Oda Slobodekaja y Nina Kosak Maestro compositor, Alexander Kosaktz

COMEDIA — Carlos Pellegrini 242. Com pañía española de feeries, revistas, zar suelas y operetas Miguel Lamas. — Hoy s las 18 y a las 23; El caballero de li rese. A las 20,45; Las corsarias. A la La Manelite Pamplinas. Platea, \$ 1.50 sec

AVENIDA — Avenida de Mayo 1222. Sempañía nacional de sainetes, opercias y evistas Vittone-Pomar. — Hoy, e las Sa las di las de 23; Hoy llego el la las de 23; Hoy llego el la portenal A las 22; Cappelletti. Lauche y Cia. Piatea, \$ 1 por sección.

POLITEAMA ARGENTINO — Cerrientes

POLITEAMA ARGENTINO — Cerrientes

Parana. Compaña de opereta italiane
Estrini-Giong. — Hoy, a las 21: La bayadera. Platea, 5 4.

VICTORIA — San José y Victoria. Compañía zrgentina de comedias Roberto Casaux. Director artistico, Joaquín de Vedía
Tioy, a las 21:15: Mi otro marido, En
n burto, tres baturros. Platea, \$ 2.50.

OPERA — Cerrientes \$60. Compañía

OPERA — Certlentes 860. Companii francesa de revistas y operetas Mme. B Rasimi, del teatro Ea.Ta-Clan, de Paris. Hoy, a las 21.30: Les saltimbanques. — Platea, § 8.

DEDN Esmevalda 255. Compañía inela de comedias Cobeña-Citivo. — a las 21.15. Rirri (estreno). Pla-5 4.96. -Microles 15. a las 17.15; Segundo lerto del cuarteto de Londres.

SAN MARTIN — Gerlio Hnos, Empresa Dâmiao Sierra, Compañía española de revistas Velasco, del teatro Apolo de Madrid, Director artistico, Mario Vitoria.—Hec, n has 21,30; La tierra de Carmen. Caten. 3 4,30.

APOLO - Corrientes 1886. Compañía Smico nacional César Ratti. - Hey. 18, a tas 21 y a las 23; Sanjushir nd suror. A las 22; Mandinga o en el designo, Plates, \$ 1 per sección

SARMIENTO — Cangallo 1946;45. Com anna de connedias selectas Ernesto Vil hes e freme Heredia. — Hoy, a la la la fuerra butta. La praviana. Pla se \$ 2. — A las 21.16; La cena de la mulas. La madrina de guerra (reprise) (ates. \$ 4.

BUENOS AIRES — Cangalio 1957. Com mailía argentina de comediae, sainetes y covertas dinho-Alippi. — Hoy, a las filmas de la las 21. (Patoterò, rev de salengo! A las 22. (Cobarde! (reestreno) lates. § 1 por secoción.

MAYO — Av. de Mayo 1039. Compani pareira de cemedius Julio Sanjusan — la las 17.30 Es en hombre. Plates 150 — A las 21: Férmula 7 K 5. 21. Mellor. Gaspar y Baltagar (es 10). Plates, \$ 9.76 y 1.50

BOEDO — Boedo 949jbs. Compania por-teña en cooperativa de dramas, comedia y sainetes. Director, Pedro Zanetia. —

Hembras de peligro. Platea, \$ 1.50 sección.

EXGELSIOR — Corrientes 2324. Comon
fía nacional de sainetes, comedias y dramas "Excelsior". — Floy, a las 18 y
a las 28 Panorama macional. A las 29.45;
El otro mundo. A las 21.45; En el rango
de París. Platea, \$ 0.60 por sección.

VARIEDADES — Plaza Constitución.

Compañía nacional de comedias, sainete;
y revisias Felipe Panigazzi. — Hoy, a las
18 y a las 28; ¡Lo que está blen, esta
blen! A las 21; Cruz diablo. A las 22; Sosaegento Falma, Platea, \$ 0.60 sección.

PABLO PODESTA — Rioja 2035. Compañía nacional.

MONTES DE OCA - Montes de Oca 1773, Compania nacional Nicolas D'Amato

FLORENCIO SANCHEZ — Triunvirate 178. Compañía argentina de dramas, co-medias, sainetes y revistas.

CABILDO -- Cabildo 2347. Compañía na lonal Juan Bono.

JOSE VERDI — Almirante Brown 736 ompañia argentina Zucchi-Sassone. — SALON GARIBALDI — Sarmiento 2419 compañía israelita Isidoro Zuckermann. —

ORFEON ESPAROL — Piedras 534 ompania israelita Malvina Lobel y 136 is Averbuj.

### VARIEDADES

CASINO - Maipo 336. Gran compañía a stracciones mundiales. - Hoy, a las

CIRCO FRANK BROWN - Corriente

EMPIRE THEATRE — Mainú y dentes. Riógrafo y variedades tarde oche. Grapdes estrenos.

los dias.

### CINEMATOGRAFOS

# **HECHOS DIVERSOS**

profieron les companeros de Ve-

enreguito a su familia. herido de un balazo -- lon le las calles Costa Rica y Carrai

de prepinarse varios solpes de to fesionado en la frente el pri

incanie.

o los proyectiles fue a herir e
le bapulerda al monor de 11 añe
unatel, que se encantraba prox
ugar del hocho, y que se dou
sus padres en la calle Carras

on sobre al fronte de la fina des bom-as contaniques abulitable.

Darneus responitio a la comissita la

BIBLIOTECA OBRERA

# SORTEO DE TITULOS

# Tintorería MARTINEZ

Limpiar y planchar î traje \$ 4 Teñir " 1 " " 7 Se da vuelta a trajes y sobre-

todos. VICTORIA 942 U. T. 4681, Rivadavia

# BRONCERIA

R. HAUPT Y M. PIZZA

# Asociación O. de Socorros Mutues

Recuire Handeld & Talleres, called battle y Arrasonete, Talleres

# Profesionales

MEDICOS

SECRETAS Y DE LA PIEL

# Dr. S. F. Gurfinkel

Calle Rodriguez Peña 178

Dr. Grimaldi servicie de enfer-medades de la prostata, vellga, riñones, etc., del aca-pital itamos Mella. U.T. 3; Retiro 1166. PARAGUAY 665 De 15 a 17



# Dr. Mario Cornero

Blenorragia: Curación rápida con sucros y vacunas. Sífilis: Trepol y Suffarsenoi. ABONOS ECONOMICOS Jueves y demingos, consulta gratis

**CORRIENTES 1737** 

Dr. ENRIQUE DICKMANN Consultes todos los dias, de 13 a lo Lavalle 1665. — U. T. 656. Libertad.



# Dr. GREGORIO KRONHAUS

# Dr. Octavio C. Fernández

Jefe del servicio de Kinesiterapia del Huspital de Clinicas AFECCIONES OSEAS Y ARTICULARES PRACTURAS, LUXACIONES, ENTORSIS, CONTUSIONES PARANA 416, de 16 s 15.-c. T. 2040 Lib.

Dr. Demetrio Aranovich Enformedades internas. Partos. Consultas, de 13 a 16 Larcea 655.

Dr. ADOLFO DICKMANN y ALBERTO BENAVENTE

Enfermedades de la boca y de les dien tes. — Lavaile 1665. — U. T. 556, Liber tad. — Consultas: de 13 # 19.

# CLINICA DENTAL



CIRUJANO DENTISTA

EXTRACCIONES SIN DOLOR DIENTES ARTIFICIALES DE :: :: TODAS CLASES :: :: HONORARIOS MODICOS

CORRIENTES 4315, de 9 a 12 y de 6 a 8 p. m., y CORRIENTES 1211, csq. LIBERTAD, de 1 a 5 p. m.

# CLINICA DENTAL POPULAR

J. M. SOSA EXTRACCIONES SIN DOLOR

mbajo esmerado y precies múdicos. orario: de 9 a 12 a.m. y de 2 a 8 p.

Dr. Arnaldo C. Miranda

ABOGADOS

# Dr. ARTURO VERA

minus divides, comorciaise y criminales a capital y provincia de Buenos Afrez nos Afrez Cangallo 1472, U. T. 4027, Lib. QUILMESI Videla 225

# HUMBERTO BARRAZA y JOSÉ ROZAS

CONTADORES

## Dr. CASACUBERTA

SUNTOS COMERCIALES, PERRU VIARIOS S'ADMINISTRACIVOS PRADUCCIONES PRADUCCIONES

# BANCOS

# BANGO POPULAR ARGENTING

BAILU PURAN HILLIAM

Fundado en 1857

Sociedad Cooperativa de Crédito (Ltda.)
Capital realizado 5 19,514,000
Reservas efectivas 6.433,906

ABONA POR DEPOSITOS

Caja de Ahorros, a la vista 4 %
Plazo Filo, 3 meses 3 ½ %

Cuenta Corriente 1 %

El Bance acuerda descuentos a comerciantes, industriales o particulares que tengan cuenta corriente e caja deherro, o que la abran en adelante.

Da gires y cartas de crédito para el interior y exterior. Administra propiedades urbanas y rurales. Alquila cajas de seguridad. Se encarga de cobranzas, compra y venta de títulos y, en en general, efectúa toda clase de operaciones bancarias.

CASA MATRIZ

270. Bmé. Mitre, 270

370, Bmé. Mitre, 370 SUGURSAL No. 1

Cangallo 946

BANCO EL HOGAR AMBENTINO —
Fundado en 1859. — Capital realizado.

§ 48.892.876. Pendes de reserva y p. swistóm. † 12.600 115.54. Concede préstames
con garantia de propiedades y para consrucción de casas. Ofrece en venta propiedades pagasiras a largos plazos. Recipiedades pagasiras a largos plazos. Recipiedades con la companión de casa de acuros. — Casa matriz: Buenos aires. Av. de
Mayo 888. Sucursales: Rosario de Santa
Fe, Bahía Blanca, Córdoba y La Plata.

# Edictos judiciales

icación del presente, a todos los que se mideren con derecho a los bienes dedos por doña, PEREGRINA MUSSO DE NOMEZ, ya sean como herederos e recederes, para que dentro de dicho termo compareccan a deducir sus acciones forma, por ante su juzgado y secretadel que suscribe, bajo apercibimiento lo que hubiere lugar por derecho, emos Aires, mayo 15 de 1923. — José Cirio, secretario. V. 15;6;23. El señer juez de primera histancia en civil de la capital de la república doctor a Asolfo Casabal ha dispuesto se cite, a propuese por el término de treinta

TALLER DE RELOJERIA SANTA FE 1456 — JUAN ENAGHI Se garantiza el trabajo y se nace con prontitud y espacro.

# "LA UNION OBRERA" Papeles pintados — Pintura — Empa-polado, 608 LIMA 608. U. T. 4168 Rivad



A. ARIGONI TALLERES ARTISTICOS.
Grabados sobre metales — LAVALLE 44

# A 0.75 DISCOS DOBLES LIQUIDA LA AGREDIT

Cambio discos usados por otros también usados, cobrando 0.30 el canje de cada uno; continuamente nuevos discos para selecci Discos rotos pago en cambio de mercadería, el kilo, NO Golumbia, \$1. Columbia \$ 0.60; En efectivo NO Golumbia \$ 0.80, Golumbia \$ 0.40;

# GRAMOFONOS Gran stock, desde \$ 28

"CASA CHICA", de A. WARD, Salia \$74-675. -- Bs. Aires, U. Tel. Gial, Be CERRAMOS A LAS 19.30 - Ultimas novedades. - CATALOGO SAATIE



CASA ESPECIAL en ROPA para TRABAJO y para el CAMPO FUNDADA EN 1888

Sacos, Pantalones, Delantales y Gorras

para COCINEROS Soliciten catálogo y

Maynard & Fèvra Sucesores de Louis Pot y Mayna Todo pedido de catilogo es at ce inmediate, por consiguiente al recibide por el interesado en acquie vase solicitario nuevamente.

EL ARROZ Marca es IRREEMPLAZABLE

# VENEREAS SIFILIS PIEL Dr. SARACENI

ESPECIALISTA Cura rápida de la Blenorragia y Or-quitis, APLICA EL 606-914 de 9 a 11 y de 14 a 20 1777 — CORRIENTES — 1

# A RETRATARSE

A LA SOCIEDAD ARTISTICA **CARLOS PELLEGRINI 282** Sucursal: RIVADAVIA 8230

galamos peinado y retrato grande el docena de retratos Postales finas, \$ 6 in doccum. Retratos lápla, \$ 15. Retratos para carnet,

# GRABADOS, SELLOS DE GOL ENRIQUE BARES Chapes Grabades, ( Nameralium Esmaltadas para Puerlas

537 VICTORIA - SARMIENTO 825 U. T. 392, AV. U. T. 1991, M. BUENOS AIRES PINANSE CATALOGOS

A NUESTROS CLIENTES Y AL PUR



CATALOGO INVIERNO **1923** 

# PONCHOS DE ABRIGO



CALLETA AUPTELIATIVE SELECTIVITIES PERCENTARISTY

Tipo 1.1... \$ 11.50

" 3. ... " 9.00

" 2.2 ... " 10.00

Margarian interpretation of the contraction of the



# CALIDA

